

Iduladha Sebagai Momentum Menyembelih Ego Syaitoniah

Rabu, 14-08-2019

MUHAMMADIYAH.ID, SELAYAR—Ekspresikan semangat berbagi, Pimpinan Daerah Muhammadiyah (PDM) Kepulauan Selayar selain mentasyarufkan daging hewan kurban juga menyelenggarakan sunatan massal.

Irawan Sahar, Ketua Pimpinan Pemuda Muhammadiyah (PDPM) Selayar mengatakan, daging hewan kurban akan ditasyarufkan atau didistribusikan ke beberapa daerah di sekitar Kota Benteng. Sementara setiap penerima mendapatkan jatah sebanyak 3 kilogram daging, yang menyasar setiap Kepala Keluarga.

Ia juga mengisyaratkan bahwa, peristiwa kurban yang dijalankan oleh umat Islam sebagai simbol untuk menyembelih ego dan mengikis sifat kebinatangan, serta syaitoniah. Peristiwa iedul kurban juga diharapkan sebagai penyadaran untuk ikhlas berbagi dan saling berperan sebagai kesatuan dari pranata sosial.

“Termasuk bagi mereka yang memiliki amanat kekuasaan dan kekayaan agar sejatinya bisa berbagi kepada kaum dhuafa.” Tegas Irawan

Sementara, didaulat untuk membuka acara khitanan masal pada hari Selasa (13/8), Bupati Kepulauan Selayar, Muhammad Basli Ali memberikan apresiasi kepada PDM Selayar yang telah banyak membantu kerja pemerintah untuk mensejahterakan rakyatnya.

Basli juga mengapresiasi atas konsistensi dari inisiasi kegiatan sunatan masal yang rutin diselenggarakan oleh PDM Selayar. Menurutnya, acara seperti ini patut dilestarikan sebagai bentuk kepedulian terhadap sesama, dan terlebih kepada kelompok mustadh'afin.

“Kami menilai positif kegiatan ini sebagai bentuk kepedulian kita semua dalam membantu meringankan beban masyarakat khususnya bagi mereka yang kurang mampu.” Ungapkannya

Dalam sambutannya ia juga berpesan kepada peserta khitanan masal, untuk menyadari bahwa setelah dikhitan nantinya akan sampai pada fase baligh atau pubertas. Fase dimana yang dilakukan akan menjadi tanggungannya masing-masing, Ia juga mengingatkan untuk secara lebih bijak dalam menentukan pergaulan dan pandai-pandai membawa diri.

Dalam laporannya, ketua PDM Selayar, Abdullah menyebutkan sebanyak 55 peserta yang mengikuti khitanan masal tahun ini. Terselenggaranya kegiatan ini juga melibatkan RSUD KH Hayyung, Ikatan Dokter Indonesia (IDI), dan beberapa pihak terkait termasuk pemerintah kabupaten Kepulauan Selayar.(aan)